

Píbav 20 - Peñero - 1928

G-XIV 659

Fr. D. Guillermo Fernández Shaw

Querido Guillermo: la lectura
del extracto del primer acto de
"La meiga," me ha entusiasmado
y preocupado al vez. Poco,
aparte de encontrarse interesante
me parece algo escabroso y no
nos escapemos sin que nos censuren
algunas cosas pre, aunque ocurran,
como la desaparición de Civitas.

tornando por la jía, y quedándose
tan fresco, la prensa es suya,
y el teatro no se ve sin cierta
repugnancia. Otra cosa; Gádela
llena de impropios a todos y
especialmente a su propio vantago,
Rosalío; y yo también este
está convencido, si darle impor-
tancia, de que su hermano es
la querida de Don García?

Yo no sé; además, si estas
cosas caeran bien a los propios
gallegos. A mí me parecen

algo ateniadas, y temo se tomen
así, como presunto, al ser comentadas
por la prensa católica;
Debate, Gacete del Norte, etc.
Linen, pulan, suaricen; y
si es preciso, consulten, pero
príganme, re los negros, en condic-
ciones de trabajar en toda
tranquillidad y sin inquietud.

Por lo demás, el acto me
complace en extremo, y si
perder momento pienso empre-
zar en la escena, aunque

para concretarla es precisa toda la letra para calcular la duración de los diálogos.

Me alegraré que hayan hecho un buen viaje a Barcelona y haya tenido otro éxito en la reprise de "La Villana."

Desde este mañana traen Vds una servidumbre más. Santi la madre como la hija sea encantadora muy bien. A este la poneur por nombre María Isabel.

Andres recuerda y todo el afecto de su amigd de siempre

J. Guridi